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Zitat von FlorianWulli 

Ja stimmt aber denskt du die ham kohle des bier kafft doch kanner und desshalb ham
die nichts

Alles klar....Platz 20 der größten Brauereien in Deutschland mit 1310hl ausstoß

noch vor Löwenbräu, Tucher, Wernesgrüner oder Stuttgarter Hofbräu

edit: knapp 250mio Umsatz

und das mit dem Alkoholwerbeverbot wird noch einige Jahr dauern. da greift Europarecht

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/889-trikot-sponsor/?postID=36093#post36093
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